

集團的自衛権広がる疑問

新たな安全保障関連法案について、各党は今月中旬

方針た。だが、參院の審議権では、憲法の必要性や憲法の実現可能性などといった問題はむしろ、との関わりなどいたじりて、安価賃三種相続の政府の答弁が衆院審議と食い違う例も続出。疑問はむしろ広がっていく。これまで質疑の論点を回にわたり検証する。初回は、法律の施行による選舉の直接性の行使をめぐる議論を考

米艦防護

首相と防衛相、答弁迷走

でも日本人の命を守るために、自衛隊が米国の船を攻撃する。それをできよいにるのが今回の閣議決定である。黙認は今月26日の院特別委で「退避する邦人が米軍艦に乗りつける」のが本立危機」なのが、「存立危機」なのか。我が國の存立が根底から覆されるのか」（民主党・大野元裕氏）と指摘。行動の条件となる武力行使の要件「領土を離れたまゝ」ではないかなどしたのでこの際の中曾元・防衛省

が認めたから、できる限り防備を固めてくる」と答へ、單独で行動することもある。防備を怠ることもあるが、米イージス艦は「米イージス艦等で単独で航行する場合を想定する」ことである。防備を怠らざるを得ない場合を考慮するのである。

金匱要略

1

船団（艦隊）で行動する」とはありえない（民主・小川勝也氏）と憲問。米国は世界最強の軍事力を保持し、艦隊を組んで行動するため、自衛権が守る必要はないのではないかと指摘した。

观点

政府の理屈に無理がある

首相の答弁を、安保法案を担当する防衛相がひっくり返す。こうした迷走が続いているのは、「自國を守るために集団的自衛権」という政府の理屈に無理があるからだ。国連憲章で認められた集団的自衛権の本質は、攻撃を受けた他国を守ることにある。

首相は日本へ来て山本の説を語るといふが、たがいこの例の統合的自衛権を使えるかどうかと日本人の乗船は直接関わりはない。海外での機雷除去も、日本が直接攻撃を受けていないのに「有立危機」として他国での戦争に首を突っ込むことにはかならない。

答弁が上書きされるたび、法案の問題点が浮き彫りになってきている。（山田明宏）

機雷除去 ホルムズ海峡の現実味

安全部隊開港法案に盛り込まれた集団的自衛権を使う際の前提となる条件。①緊密な関係にある他国に対する武力攻撃が発生し、我が国の存立が脅かされ、国民を守るために必要最小限程度

我が國の存立を全うし、國に於ける實力行使に心とする

別當は、南シナ海で中国が機雷を敷設する態を問わぬれば、こう述べた。「（衆議院）では、日本輸入に寄与できるかは、判明していない」と述べ、「迂回路の存在は認めべ、迂回路があるもので想定しに

体例とした、中東・ホルムズ海峡での機雷敷設も未必然性に疑問符が付き始めた。
要は、政府は中東で紛争が起き、輸入原油の約8割が通るホルムズ海峡機雷がまざつた。
政府はこの事例を示す衆議院議事録で、同海峡が封鎖されると何が起らる可能性を問われ、「起らるかもしない。」と返答した。
政府はこの事例を示す衆議院議事録で、同海峡が封鎖されると何が起らるかもしない。」と返答した。

動きを念頭に置いていた。だが、2013年に核懲戒派のロハ二政権が誕生したことで情勢は変化。イランの核開発問題も今夏に米欧などの合意が成立した。駐日イラン大使は7月23日の

について「全く根拠のない
こと」と否認した。
野党は、7月27日の参政
本会議で「イランの核問
に前進が見られた状況を
まえれば、ホルムズ海峡
事例は立たず事実たり得

と指摘。法律を作る理由が
なくなつたと主張した。
これに対し首相は「そも
そも特定の国がホルムズ海
峽に艦隊を殲滅することを
想定しているわけではな
い」と、「中東の安全保障
の

で、あらゆる事態に万全の備えを整備していくことが「緊急要」と必要性を断えた。野党は、ホルムズ海峡を通らずに原油を運べるパイプラインの存在も指摘し、法律の必要性をたたし

ホルムズ海峡での機雷除去の「現実美」が薄れるなか、まずは実験審議では可能な限りを否定した南シナ海で、まさに「現実美」が薄れるなか、まずは実験審議では可能な限りを否定した南シナ海で、まさに「現実美」が薄れます。つまり、この問題は、いかにも「現実美」が薄れるなかで、まずは実験審議では可能な限りを否定した南シナ海で、まさに「現実美」が薄れます。